
 

 

 

２０２３年４月５日 
東京臨海 RC   【第１２７１回例会】 

東京臨海北斗 RSC 【第８０回例会】 

 

「 江戸川６ロータリークラブ合同例会」 

12：30～15：00 

東武ホテルレバント東京 4階「錦の間」 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

「ロータリアンの健康と薬」 

(株)半次郎 代表取締役 

 岩楯佳司様 

（東京臨海 RC会員） 

 

 

 

   

 

 

６月１日の卓話 ６月１５日の卓話 

４月５日の卓話 ４月１２日の卓話 

≪2023 年 3 月 29 日例会報告≫ 

 東京臨海 RC 第 1270 回  

 東京臨海北斗 RSC 第 79 回  

司会：小松靖教会員 

■点鐘：東京臨海 RC 杉浦孝浩会長 

    東京臨海北斗 RSC 杉浦孝浩会長 

 
 

■ロータリーソング斉唱「手に手つないで」 

：ソングリーダー：吉成副委員長 

■「四つのテスト」斉唱（歌） 

 

■「ロータリーの目的」東京臨海 RC抜萃 Ver.唱和 

：酒井副会長 

 
 

■来賓・ゲストスピーカー紹介：杉浦会長 

 本日は、いらっしゃいません。 

 

■ビジター紹介 

坂本健太郎様（4月入会決定者） 

小熊 毅様（渡辺会員ゲスト） 

 

■会長報告：杉浦会長 

・次週 4 月 5 日は「江戸川 6 ローターリークラブ合同

例会」です。ホストクラブは当クラブです。 

当日は、指定席ですので登録されている会員皆様は

出席をお願い致します。またご協力よろしくお願い

いたします。 
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■幹事報告：井上幹事 

・トルコ・シリア地震災害支援金にご協力ありがとう

ございました。会員皆様より 68,000円をお預かりし、

3 月 16 日に第 2580 地区へ振込みいたしました。そ

の後、ガバナー会で日本全国の支援金を取りまとめ

て現地へ送ることになります。 

・3 月 5 日に開催された Rotary Future Festa の動

画が地区の YouTube チャンネルに 4 月末まで限定公

開されますのでご覧ください。 

・地区大会報告書を登録された皆様のメールボックス

に入れましたのでご確認ください。 

 
 

■委員会報告  

・社会奉仕委員会（坂本委員長） 

 RCC活動支援のため、「こども食堂応援自販機設置の

お願い」のチラシを会員皆様へメールで送らせて頂

きました。ご協力よろしくお願いいたします。 

・国際奉仕委員会（勝間田委員長） 

 本日例会後、国際奉仕部門フォーラムをこの会場に

て開催します。皆様のご出席をお願いします。 

 
■出席状況報告：今委員 

東京臨海 RC 

 会員数：55名 

出 席：34名（例会場：34名 ZOOM：0名） 

欠 席：21名 

 出席率：64.16％ 

東京臨海北斗 RSC 

 会員数：31名  

出 席： 8名（例会場：8名 ZOOM：0名） 

欠 席：23名          

出席率：25.81％ 

 

■ニコニコ BOX報告：今井委員 

(ご意向)本日は、国際奉仕フォーラムを開催させて頂

きます。宜しくお願い致します。：勝間田国際奉仕委

員長  

(ご意向) 本日は、国際奉仕フォーラム、勝間田委員長

よろしくお願いします。：杉浦会長、酒井副会長、 

井上幹事、大西会員、入澤会員、田村会員、本多会員、

竹下会員、須藤会員、小松靖教会員、髙橋会員、 

伊佐会員、伊藤会員、熊澤会員、寺田雄司会員、 

柴田会員、渡辺会員、樋口会員、秋田会員、畠山会員、

虻川会員、坂本会員、斉藤会員、曽根会員、沓澤会員、

内海会員、尾身会員、今会員、小林健一郎会員、 

栗山智宏会員、関口会員、笹島会員、山田晃久会員、

工藤会員、今井会員 

 

 

 
■点鐘：東京臨海 RC 杉浦孝浩会長 

    東京臨海北斗 RSC 杉浦孝浩会長 

 
 

2022-2023年度 

国際奉仕部門フォーラム報告 

 

日 時：2023年 3月 29日(水)13時 05分～14時 30分 

場 所：東武ホテルレバント東京 3階「龍田の間」 

参加者：42 名             （敬称略） 

進 行：国際奉仕委員長 勝間田 健一 

 

式 次 第 

1)13：05 開始 

○開 会 

○会長挨拶：会長 杉浦 孝浩 

〇出席者の確認 

 
1.基調講演 

 一般財団法人 比国育英会バギオ基金      

副会長 斉藤 実 

【34 件 52,000 円 今年度累計 1,899,410 円】 
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バギオ基金設立に至るまでの流れ、その意義等を講演

いただきました。 

2.国際奉仕フォーラム開始 

 進行・目的等の説明：国際奉仕委員長 勝間田健一 

 (1)姉妹クラブ：姉妹クラブ担当委員 舛本 俊輔 

 (2)ロータリー財団：Ｒ財団担当委員  田村 浩康 

 (3)米山奨学：米山奨学担当委員 入澤 昭彦 

 

 
3.バギオ訪問の旅、今年度出席者の感想 

・秋田 將宏 

・内海 真樹 

・大西 洋平 

・工藤 義孝 

・畠山 孟賛 

 

 
 

               
4.テーブルディスカッション・感想・意見発表 （全員） 

・家族と訪問することによりバギオ基金への理解度が

高まり、より大きな支援が出来るのではないかと感

じた。 

・教育を受けた者と受けていない者との間に大きな格

差があると感じた。 

・生活のための支援から、勉学の為の支援に変化して

きていると感じた。 

・国際奉仕の仕組みが理解できて来たので、次回は自

分が現地で活動してみたい。 

・米山奨学生の選考基準について、もう少し出身国の

多用性を持たせた方が良いのではないか。 

などの意見が出ておりました。 

 

 
 

 
 

 

 

〇閉会挨拶：副会長 酒井 教吉 
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 【国際ロータリー第 2580 地区 2022 年度米山奨学生 期間修了式 開催】 

3月 4日重要文化財である豊島区の自由学園明日館講堂にて米山奨学生の期間修了式が行われました。 

今年度奨学生 28人の修了を祝いカウンセラー・会長・幹事・地区の役員・米山奨学部門の委員・継続生・

米山学友たちが集いました。 

修了生は一人一人終了証をいただき期間の思い出を語り式典は進行します。 

我がクラブのレー・クオック・アン奨学生も杉浦会長・井上幹事・山田カウンセラーの出席のもと壇上

に上がり終了証受け感動のスピーチと熱いハグを交わしました。 
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【米山奨学生アンさんの 

    米山期間終了と激励会開催】 
3月 14日江戸川区役所前の割烹寿賀多（椎橋会員の 

店）にて修了と卒業祝いと就職祝いを兼ねて行われま 

した。 
20名の参加をいただき、

アン君からの感謝の言葉、

会員諸氏からのエールな

どにぎやかに交わされま

した。 

ア ン 君 か ら は 珍 し い

Burberrys’のウイスキ 

ー2 本が差し入れられま

した。 

クラブからはお祝いとし

てスーツ・ワイシャツ・ネ

クタイ・靴・靴下・カバン 

をプレゼントし当日着用してきてくれました。 

二次会は新小岩の clubM（地引会員の店）にて行われま 

した。アン君もたっぷり楽しんだことと思います。 

4月からアン君はバーバリージャパン株式会社の社員 

です。はじめは、銀座店に配属になる予定で、その後夏 

ごろには成田店に行くことになっているそうです。 

コロナ自粛の間の奨学期間の 2年間だったので、あま 

りたくさんの行事の案内ができませんでしたが、本人 

の希望通り日本の会社に就職しましたので、これから 

も、クラブ行事などどんどん知らせて親交を深めまし 

ょう。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


